

Franckesche Stiftungen zu Halle

Catalogus von Theologischen, Juristischen, Medicinischen und Philosophischen Bücher, welche den 16ten Febr. 1767. von 10 - 12. und von 2 - 4. Uhr bey ...

Hendel, Johann Christian

Halle, [1767?]

VD18 13198092

In Duodecimo.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-215050

In Duodecimo.

- 71 Pfeifferi Mediramenta homiletica, Lips. 705
- 72 Kircheri libellus doctrinalis, Colon. 673
- 73 Prideaux Leben Mahomets, Leipz. 699
- 74 Jonstonius de festis Hebræorum & Græcorum, Jen. 697
- 75 Abgebildetes altes Rom, aus dem Italiänischen übersetzt durch Reimarum, Arnhem 662 mit Kupfern.
- 76 Hæpfneri Roma antiqua, Halæ 723. Ejusd. Roma media, ibid. eod.
- 77 Schævii Mythologia Deorum ac Heroum, cura Redtelii, Stetini 683
- 78 Hildebrandi Antiquitates Romanæ, Lips. 688
- 79 Caroli Antiquitates Romanæ, Frf. 670. Dietrici Antiquitates Romanæ, ibid. 643
- 80 Ficinus de vita, Mogunt. 647
- 81 Erasmus de conscribendis Epistolis, Amst. 670
- 82 Ejusd. Opuscula, Lugd. Bat. 641
- 83 Commentarius de Statu Belgii, accedit Merulæ diatriba de eadem materia, Hag. Comit. 669
- 84 Martini de bello Tartarico historia, Colon. 654. Lusitania vindicata, f. l. & al. Liber posterior rarus.
- 85 Wassenbergius de bello inter Imperatores Ferdinandos & eorum hostes gesto, Frf. 639

In Folio.

- i Corpus Juris Canonici fratrum Pithæorum, Lips. 695

In